



Erwahrung der Grossratswahlen 2022

(Regierungsbeschluss vom 7. Juni 2022, Protokoll Nr. 522/2022)

PROTOKOLL

des Zirkularbeschlusses der Kommission für Justiz und Sicherheit

Datum: 25. Juli 2022

Präsenz: Derungs (Kommissionspräsident), Bondolfi, Casty, Crameri, Flütsch, Müller (Felsberg), Perl, Ruckstuhl, Salis, Schutz (Kommissionsvizepräsident), Wellig, Barandun (Protokoll)

entschuldigt: –

I. Eintreten

Eintreten ist nicht bestritten und somit beschlossen.

II. Detailberatung

Gestützt auf den Regierungsbeschluss vom 7. Juni 2022, wonach keine Beschwerden gegen die Grossratswahlen 2022 eingegangen sind, beantragt Ihnen die Kommission für Justiz und Sicherheit:

Das Ergebnis der Grossratswahlen vom 15. Mai 2022 gestützt auf Art. 45 des Gesetzes über die politischen Rechte im Kanton Graubünden (BR 150.100) zu erwahren.